
 
 
Herr Kuxdorf berichtet über die Veranstaltung zum 40jährigen Bestehen des 
Stadtsportverbandes, der 25 Vereine und 7 Schulen mit insgesamt ca. 5.900 Mitgliedern vertritt. 
Positiv hervorgehoben hat er die Neubesetzung des Postens der Stützpunktleiterin für 
Sportabzeichen durch Frau Heike Jaeger. Er weist auf das in der Gründungs- und Satzungsschrift 
enthaltene besondere Interesse der Stadt durch Unterschrift eines städtischen Vertreters hin. 
Außerdem weist er auf die in der Vergangenheit praktizierte Lösung hin, in der der 
Geschäftsführer gleichzeitig Mitarbeiter in der Verwaltung war. Frau Beucher hat diesen Posten 
als Geschäftsführerin nach dem Eintritt in den Ruhestand weiterhin ehrenamtlich geführt. Da 
nunmehr niemand bereit ist die Aufgabe eines Geschäftsführers zu übernehmen, formuliert Herr 
Kuxdorf erneut den Wunsch, einen Geschäftsführer aus dem Kreis der städtischen Mitarbeiter zu 
benennen. Bürgermeister Halbe weist darauf hin, dass seine Zusage steht, einen aus dem Kreis 
der städtischen Vereine gewählten ehrenamtlichen Geschäftsführer logistisch im Rathaus zu 
unterstützen. Eine „hauptamtliche“ Geschäftsführung durch Mitarbeiter der Stadtverwaltung 
wird und kann es unter den gegebenen finanziellen Aspekten nicht geben.  
Bürgermeister Halbe weist auf eine Aufgabenbeschreibung des Geschäftsführers hin, die von 
Frau Beucher und Frau Köster erstellt wurde und die bei Suche einer entsprechenden Person 
hilfreich ist. Verschiedene Ausschussmitglieder stimmen dem Vorschlag zu, mit der 
Aufgabenbeschreibung in ihren Reihen nach einer geeigneten Person zu suchen. 


